

A la pointe du Grouin

Un jour, nous avons fait un voyage à la Pointe du Grouin.

Dès que nous sommes arrivés, nous avons couru partout sur les rochers. Tout à coup, Evan nous a appelés. Il avait trouvé l'entrée d'une grotte. Nous sommes rentrés dedans pour l'explorer.

Thaïs et Miya ont trébuché sur quelque chose. C'était un gros œuf. Pour mieux le voir, Malo et Owen l'ont sorti dehors.

Soudain, nous avons entendu un bruit étrange. C'était des battements d'ailes d'un gros animal : UN DRAGON.

Nous avons reposé l'œuf et avons reculé. Le dragon nous a remercié par télépathie et nous sommes rentrés. (100)

Owen miya évan et malo thais